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SES16N 0RDINARIA DEL G0BIERN0 AUT6NOM0 I)ESCENTRALIZAI)O
MUNIcmAL DEL CAI`IT6N QulNSAIOMA.
En el cantch Quinsaloma, provincia de Lus Rfos, a los diecisdis dias de] mes de febrero
del afro due nil veintitrds, a las diez horas, en la sala de sesf ones del GAD Municipal,
con la presencia del sefior Freddy Buenafio Murillo. Alcalde de Quinsaloma, tos sefiores
Concejales  que  integran  el  Concejo  Munjcjpa],  Ab.  Femando  Parra]es,  Ptocurador
Sindieo; qtrienes estuvierm presentes en ha sesi6n y act`mdo en caljdad de Secrctata de
la Munieipalidadg la Ab. Yajaira Erazo Tolres, y en amparo de to que sefiala el articulo
318 del C6diso Orgivico de Organizaci6n Territorial, Autonomfa y necentralizacich
(CcroTAD) se da inieio a la sesi6n ordinaria convocada para la presente fecha. En este
estadointerviene;SENORALCALDEquienexpresa:Buenosdiascontodoslossefrores
concejales,  y  demds  preseutes.  Abogrda  constate  el  qu6rm  per  fin.  Secreta.ria
Cienen]: rsefior Alcalde,  sefiores congjales,  buenos dias.  Se pTocede a constatar el
quorum; Concejales:  Sr. Manolo Garcia, presents; Tnlg.  Edgar Gar6fato presents; ing.
Kerwin Thpia, presente,  Sr.  Darwin Urbano, Msc.  Luis  Uribe ausente; Ab.  Femande
Panales, presente; Secretaria General:  sefior Alcalde existe ct quchrm reglamentario
para instalar la sesi6n. - SEfloR ALCALDE: ql arden del cia sefiorita Secretaria". -
Secretarin Ouera]:  1.- Conocer y aprobar el  acta anterior No.  06 del afro 2023.  2,
InformedelasactividadesrcaljzadasporelsefiorAlcaldeylossefiacsconcqialesenct
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SEGURDAD  DENTRO   DEL   CANTON   QUINSALOMA.SENOR  CONCEJAL
MAR(ANOL0GARciA:Mocionoaproharelordendeldia.SEfloRcONCEJJu
KERWINTAPIARespaldolamocidnpresentadaporelsefrorconcqjalEdgarGar6falo.
Ssecrctaria Gieneral: Se somcte a votaci6n la moci6n presentada por el sefror conedyalhfrolo -
NormREs A FAVOR ENCONTRA BLANCO AUSENTE

Sr. hfuolo Garcia /
Tnlg. Edgar Gardfalo

Ing. KeTwin Tapia

Sr. Darwin Urbano.

htsc. Luis uribe

Sr. Alcalde /
Le Secretarin manifiesta: "Sefior Alcalde, por MAYORiA con cinco (5) votos a favor,
queda aprobado el orden del cia. PRIMER PUNTO: Conocer y aprobar el acta anterior
No.  06 de sesi6n ordinaria del  2023.  SENOR CONCEJAL DARWIN  UREANO:
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Scerctarin General: Se somete a votaci6n la moci6n presentada per el sefior concejal
Darwin Urbano.

NormRES A FAVOR ENCONTRA BIANCO AUSENTE

Sr. Manolo Garcia /
Tnlg. Edgar Gar6falo /
hg. Kierwh Tapia

Sr. Drfun Uhao. /
Mc. Luis Uribe.

Sr. Alcalde /
La Sceretoria manifiesta: "Sefror Alcalde, por MAYORiA con cinco (5) votos a favor,
quedaaprobadoelprinerpuntodelordendeldia.SEGUND0I'UNIO:Infomedelas
actividadesrealizadasporelsefiorAlcaldeylossefioresconcejaleseneltranscursodela
semana. SEROR ALCALDE: Buenos dies compafieros concejales y presentes, en esta
semanahetenidodiversasactividades.Miinfomedeactividadeseselsig`riente:enestos
dhashemosestadohaciendoseguimientoalosprocesos,actualmenteestamosrealizando
los estudios  a los  pozos  elevados  de  agua,  hey  en cia las reglas  del  MAATE  estin
canbiando, la terminaci6n de la licencia es del GAD, de alghn modo es un medida de
prevenci6nparaLrealizardelamejormaneranuestrotrahajo;seesthbuscandolaformade
realharhamejorinversi6nposibleparatenerunacalidaddeaguaexcelente.Delmismo
modo,  en cunnto  al  tema de las  edmaras,  las  instalaciones ya terminaron y se  estin
ejecutandolosultimoschequeos.Lascamarasdeseguridadsindudaalgimaservirdnpara
darmayorcontroly,enelcasodequeexistaalgunaanomalfa,accidente,robo,sepodra
darseguilrientoyverificarlosrasgosurostrosdelapersonaquehacometidoeldelito,
muehasvcceshasfctografiashandadoapoyoalsistemadejusticiaquecooperanamuehas
familiar. Per otro lado, se esta dando mantenimiento al equipo caminero, hay un sola
volquetaactivaconolamctoniveladora,estaparadoyseestatomandonuevasdecisiones
para  sobrellevar necesidades  por temperada  invemal  tanto  como  desastre y como el
suninistro de agua potatle. El dia de hoy, el presidente Guillermo Lasso, el Baneo de
Desarrollo del Ecuador concre€afa la entrega del credito para obras prioritarias en el
canton.  De  esta  manera,  se  cunple  con  el  objetivo  del  Gobiemo  del  Ecuador  de
transfomarpositivamenteLavidadelosciudadanosQuinsalomefios.Afiadotambienque,
para  festividades  de  camaval,  hemos  coordinado  actividades  entre  e]las  comparsas,
premios,artistaseto.Lesrecuerdoque,laordenan2apanelusodelasca"rassedebe
crcar un consejo de seguridad ciudadrna antes de aprobar la menciormda normativa.
Graciashastaaquimiiutervenci6n,SEfioRCONCEJALmNOL0GAncfA:Con
el cordial y atento saludo sefior alcalde, compafieros concejales, funcionario§ presentes,
cloy gracias a Dios por la salud y vida que nos da. El infome de mi§ actividedes e5 el
siguiente:  el  dia lures nus reulmos  con  mis  compafieros concqjales para orgapizar
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actividades.EnhorasdelatardemedirigialrecintoSanBartoloconelfindeatenderun
petici6n de los moradores, pero no se pudo hacer nada porque el equipo caninero estf
inhabmtado, seria importante no dejahos solos. Del mirmo modo, tuve rna llanada de
habitantes del barrio Mraflol'es donde soljcitaban limpjeza de la habia que conlleva al
subcentro (sector estadio). Asimismo, sugivo que se realice ha poda del arbol que se
encuentraenlaesq`rinadelpalqueporqueestibastantefrondosoyseriabonitoqueeste
debidamentepodado,esperoquesecoordineconelhg.EdisonCujilema,jefedegesti6n
ambiental.Porotrolado,indagosobrelaadquisicichdelacanabajaydemdsmaquinaria
pesada,quisierasaberenquetramiteestaparapodercomuniearalosciudedenosquenos
realj2an distintos pedidos.  Por otl'o tema,  1a bomba que  se  adquin6  prra el  correcto
funcionamientodefiltraci6ndelodosobretodoenelbarrioSantaRosa,conhacreciente
filtra y emana o]ores que no se resisten para el hfrohat de los moradores.  Gracias hasta
aqui mi intervenci6n. SEHOR CONCEJAI, EDGAR GARdFAIjo: Muy buenos dies
sefior  alcalde,  compaheros  concQjales  y  funcionarios  presentes.  El  infome  de  mis
actividadeseselsiguiente:Eldialunestuveunareuni6nconlosjefesdeag`[a,potabley
gest]-6n anbi.ental  por el malestar de los moradores de]  sector donde se encuentra la
estaci6ndebombeo,esunolorinsoportableparalaconvivenciaymdsadrparalosnifros,
juntoalostdenicosdelmuhieipioseverific6queesunprob]emadeenergiaquenoesta
fimcionando,estefindesemanatrabajarinenaquelloparadaratenci6nurgentealcaso.
En cuanto al alqui]er de maquinaria, sj hien es cjerto se necesjta en e] sector de] bamo ]2
deOctul]re,sequeproutoestatllegandoelequipocaminero,peTo,hastamientrasnome
parece neeesario rcalizar el  alquiler.  Del mjsmo modo,  se ha trahajado realizando  y
orgari2ando  actividades  para el  festival  cultural  de  camavales,  corno  es  comparsas,
premjos,ardstas,comisionesetc.,esperoquesalgabienyordenandoparalosvisitantesy
propios puedan disfrutar del turismo en nuestro canton Quinsaloma. Gracias hasta aqui
mi  infomie.  SEfroR  CONCEJAL KERWIN TAPIA:  Buenos dias sefror Alcalde,
compafieros  concejales  y funcionarios  reciban un  cordial  saludo,  el  infome  de  mis
actividades son ]as sig`iientes: la semana pasada estuve tras el proyecto de legalizacj6n
detierrasgraciasalconvenioconelministeriodeagricultunygannderia.Eldianrartes,
junto al ingeniero Franklin Camera mos trasladamos a la ciudad de Bat)ahoyo para dan el
respectivoseguimientoyquenosequedenrezagadasporqueeltiemposiguecorriendoy
no es bueno que se queden en archivo por canbio de personal. DeJ mismo modo, el cia
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DARWIN URBANO: Buenas tardes sefror alcalde, compafieros concejales, procurador
sindicoyfuncjonariospresentes.Minformedeactividadesdelasemanaese]sjgulente:
EldiaLunesnosreunimosconmiscompaferosconcejalesprraccordinactividadespara
]asfndvidadesculturulesdecamavalcomosoncomparsas,ardstas,premjos,comparsas,
chigqfles etc., esperenos que el dia s6bedo se lleve a cabo con todo orden. Del mismo
modo,meparecebienqueserethasefioralcaldeconlostecricosdegesti6nambientaly
aguapotablepanqueseatiendaalproblemaqueestisucediendoenelbarrioSantaRosa
en  la  estacich  de  bombeo.   Gracias  hasta  aqui  nd  infome.   TERCER  PUNTO:

frogT¥%[oO#aFovrb%LfnAEciF#EF#OFgERDSEENGAUINURIZDZAfrEggrngtDLE
CANTON QUINSALOMA. SEROR CONCEJAI, EDGAR GARdFALO: Mociono
aprobar este punto de]  order de]  cia.  SENOR CONCEJAL MANOL0 GARcin:



Respaldohamoci6npresentndapormicompafieroconcejalEdgaf'Gar6falo.Sex:retarin
General:  Se  somete  a  votaci6n  la  maeidn  presentada  par  el  seflor  concejal  Edgar
Gar6fflo.

NormREs A FAVOR ENcoNrRA BENCO AUSENTE

ST. rmolo Garcia /
Tnlg. Edgar Garofalo /
Ing. Kerwin Tapia /
Sr. Darwin Urbano. /
Msc. Luis Uribe.

/
Sr. Alcalde /

ha Seeretaria manifiesta: "Sefior Alcalde, per MAYORiA con cinco (5) votes a favor,
queda aprobado el tercer punto del order del cia. SEflon ALCALDE:   Habiendase
tratado los tres puntos del orden del cia, les agredezco a todos ustedes por su presencja.
Seerefarfu G€neul: Siendo ke dcee horas y veinticinco minutos del cia (12h25), y no
habiendo otro punto que tratar, el Sr. Freddy Buenafro Mulllo Alcalde de Q`iinsaloma,
da per teminda la sesi6n,

CRETARIA GENERAL a


